

## **Saisonausklang im Segelclub Hochheim Theoriekurse beginnen**

Am vergangenen Sonntag beendete der Segelclub Hochheim die Segelsaison 2007 mit der traditionellen „Eisweinregatta“. Es fanden sich 15 Mannschaften ein, die der Kälte und dem Regen trotzend ihre Boote aufbauten und auf das Wasser wollten. Allerdings regte sich zur geplanten Startzeit um 11.00 Uhr kein Wind, so dass Wettfahrtleiter Detlef Banniza zunächst eine Startverschiebung ankündigte. Es regnete sich ein und der Wind blieb aus. Einige Segler legten vom Steg ab und hofften, draußen auf dem Main Mindestanforderungen zum Segeln vorzufinden. Es herrschten an dem Tag jedoch keine Windverhältnisse, die eine faire Wettfahrt ermöglicht hätten. So schoss die Wettfahrtleitung pünktlich zum Essen die Regatta ab. Die Segler nutzten den Nachmittag, um ihre Privatboote und auch die Vereinsboote winterfest zu machen. Die Boote werden jetzt in das Winterlager gebracht, wo sie bis zum nächsten Saisonstart Anfang April 2008 verbleiben. Mit dieser Veranstaltung verabschiedete sich somit der Segelclub Hochheim in die Winterpause. Im Winter findet nun schwerpunktmäßig die Ausbildung statt. Es sind noch Plätze frei. Wer Interesse hat, auf heimischen Binnengewässern das Segeln zu erlernen, kann ab November am diesjährigen Theoriekurs für den Sportbootführerschein-Binnen teilnehmen. Wen es eher auf das große, weite Meer hinaus zieht, der hat die Gelegenheit in den Theoriekurs zum Sportbootführerschein-See einzusteigen. Nähere Informationen hierzu sind unter Kursangebot links im Menü oder direkt bei Gerd Stöckl, (06146-4843 sowie [Gerd.Stoeckl@Segelclubhochheim.de](mailto:Gerd.Stoeckl@Segelclubhochheim.de)) zu erhalten.